

Hallo meine Lieben,

ihr wart in den letzten Wochen sehr fleißig. Alle in euren Familien haben viel für die Schule gearbeitet. Deshalb machen wir jetzt mal eine kleine Verschnaufpause.

An all die Schüler, die es wirklich immer geschafft haben, alles fertig zu stellen.

Ihr habt diese Tage frei in Englisch. Gern könnt ihr euch aber auch noch einmal jene Aufgaben anschauen, die Probleme bereitet oder ihr viel Hilfe benötigt habt. „Übung macht ja bekanntlich den Meister“. Oder ihr nutzt die Zeit für andere Fächer, wo noch etwas aufzuarbeiten ist.

An all die Schüler, die mit Angst und Schrecken daran denken, was sie in Englisch noch machen müssen.

Arbeitet ruhig eine Aufgabe nach der anderen ab, gebt euer Bestes und wenn mal was gar nicht klappen will - keine große Katastrophe.

Wir werden dieses Problem gemeinsam lösen, wenn Schule wieder funktioniert.

Hinweis an alle Schüler:

Toll wäre es, wenn ihr euch mal eure Hefter nehmt und Ordnung reinbringt. Das Datum auf den Seiten hilft, die richtige Reihenfolge zu finden. Ebenso Überschriften, Buchseiten etc. können helfen.

Vielleicht hast du jetzt schon gemerkt, wie wichtig es ist, einen ordentlich geführten Hefter zu haben!!!!

Sammle Kraft für die neuen Aufgaben, aber gönne dir auch Zeit um mit deiner Familie zu spielen, Sport zu treiben oder mal beim Lesen eines tollen Buches ganz in der Geschichte zu versinken.

Allen eine wohl verdiente Atempause!

